

Ernennung von stimmberechtigten und beratenden Mitgliedern des Jugendhilfeausschusses

B e s c h l u s s

des Stadtrates vom 18. Februar 2004

- öffentlich –

- einstimmig beschlossen -

I. 1. Auf Vorschlag der Arbeiterwohlfahrt, Kreisverband Nürnberg e.v. wird

Herr Helmut Herz

anstelle von Herrn Ludwig Späte als stimmberechtigtes Mitglied in den Jugendhilfeausschuss berufen.

2. **Herr Bertram Höfer**

wird künftig als stimmberechtigtes Mitglied den Bund der Deutschen Katholischen Jugend anstelle von Herrn Andreas Krieglstein im Jugendhilfeausschuss vertreten.

3. Als Stellvertreter für Herrn Polizeidirektor Gerhard Schlögl wird

Herr Polizeidirektor Roman Fertinger

benannt.

II. **Ref. V**

Der Vorsitzende:

Die Referentin:
i.V.

Schriftführerin: